

Descubriendo Armenia

Descubre este país tan auténtico



DESDE 1226€ - 7 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – EREVAN

Salida en vuelo de línea regular con destino Armenia. Llegada a Ereván, recibimiento en el aeropuerto y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 2 EREVAN: TOUR POR LA CIUDAD

Desayuno en el hotel. Tour por la ciudad de Ereván. Visita el parque Memorial de Tsitsernakaberd y el memorial de las víctimas de Genocidio. Tsitsernakaberd es un monumento dedicado a las víctimas del genocidio armenio. Cada año el día 24 de abril miles de personas se juntan aquí para recordar las víctimas del genocidio armenio de 1915 que tuvo lugar por el gobierno turco. En 1995 fue abierto un pequeño museo en el otro extremo del parque donde se puede apreciar y aprender información básica de los hechos ocurridos en 1915. Visita al mercado de frutas. Alojamiento en el hotel seleccionado en Ereván.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 3 EREVAN – LAGO SEVAN- GARNI-GEGHARD-EREVAN

Desayuno en el hotel. Salida hacia el lago Sevan, la esmeralda de Armenia y el segundo lago alpino más grande del mundo. Admire las pintorescas vistas de uno de los cuerpos de agua más altos del mundo. Salida hacia el templo de Garni. El templo pagano de la ciudadela es un monumento pintoresco de la época helenística y una impresionante obra de la arquitectura

armenia antigua. Se trata del único templo pagano que no fue destruido tras entrar Armenia en la Cristiandad, y que incluso superó los fuertes terremotos que ha sufrido la región a lo largo de los siglos. Son de destacar los baños romanos por sus mosaicos. Fue construido en el I siglo DC por el rey armenio Tiridates y está dedicado a un dios pagano, probablemente a Mithra, el dios del sol cuya figura estaba en el fondo de santuario. Vista al cañón que está situado bajo el templo de Garni, que data del siglo I D.C. A ambos lados del cañón hay acantilados con paredes bien conservadas de columnas de basalto, que han surgido debido a la erosión del río Goght. Noreste de Garni, en la quebrada del río Azat, hay un magnífico monumento de la arquitectura armenia medieval: el monasterio de Geghard «Monasterio de la Lanza» que se refiere a la lanza que había herido a Jesús durante su crucifixión, supuestamente llevada a Armenia por el apóstol Tadeo y almacenada entre muchas otras reliquias. Ahora la lanza histórica se muestra en la tesorería de Etchmiadzin. Regreso a Ereván.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 4 EREVAN – SAGHMOSAVANK- KARMRAVOR-MUSEO DE VINO- EREVAN

Después desayuno salida hacia Saghmosavank o el monasterio de los salmos, a una veintena de kilómetros de Ereván, que corresponde al segundo periodo del desarrollo de la arquitectura medieval armenia, en el siglo 13. Visite una pequeña iglesia Karmravor (rojiza) del siglo VII.

Traslado al pueblo de Sasunik, visitando la Fábrica de Vinos de Armenia, considerada el ícono de la elaboración del vino moderno, que equilibra las tradiciones antiguas con la tecnología más nueva. La empresa también es líder del mercado local en el sector del vino de calidad, así como líder en las exportaciones de vino armenio. Recientemente se inauguró un museo de la historia del vino en la bodega Armenia Wine. *(Opcional degustación de vino "TAKAR" paquete 3 tipos de vino, aperitivos. 20 EUR p.p)* Atravesando las enormes puertas, que hacen referencia a la epopeya armenia «David de Sasun», se baja al sótano rocoso, excavado a 6,5 m de profundidad en la roca basáltica. En estas bodegas se envejecía el vino en la antigüedad. Regreso a Ereván.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 5 EREVAN – ECHMIADZIN- ZVARTNOTS-KHOR VIRAP – EREVAN

Excursión al monasterio de Khor – Virap a 45km. Por la mañana, encuentro con su guía turístico y comience un recorrido por la ciudad de Ereván. Salida hacia Echmiadzin que está a sólo 20 km de Ereván. La catedral Etchmiadzin es conocida como el centro de la iglesia armenia- gregoriana, considerada una de las primeras iglesias cristianas del mundo. La leyenda cuenta que

Jesucristo mismo mostró su ubicación. Construida entre los años 301 – 303 DC bajo el rey armenio Tiridates III y el primer Católico de Armenia, San Gregorio el Iluminador. Por el camino de regreso visitaremos las ruinas del templo de Zvartnots (ángeles celestiales). Es la perla de la arquitectura del siglo VII, declarado Patrimonio Mundial de la UNESCO. Excursión al monasterio de Khor-Virap (siglos 4-17°). El monasterio de Khor-Virap tiene una historia muy rica tanto religiosa como mundial. Está situado en el valle de Ararat en contra de la bíblica montaña Ararat, donde paró el arca de Noé. La importancia es que está conectado con Gregorio El Iluminador, que introdujo el cristianismo en Armenia y se considera el primer Católico de Armenia. Regreso a Ereván. Alojamiento en el hotel en Ereván.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 6 EREVAN

Día libre.

Alojamiento: HOTEL ANI PLAZA

DÍA 7 EREVAN – MADRID – BARCELONA

A la hora prevista, traslado al aeropuerto para coger vuelo de salida. Llegada a España y... fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto de avión ida y vuelta de línea regular
- Estancia de 6 noches en Ereván
- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Transporte según programa
- Guías de habla hispana
- Entradas
- Régimen de media pensión: desayuno en el hotel y 6b almuerzos
- 1 botella de agua mineral por día y por persona
- Master clase de lavash en Garni
- Seguro de viaje

Precio

Salidas mínimo dos personas de Marzo a Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble: 1.226 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (165 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.